



EMSCHERplayer live !

Kunstprojekt und Medienarchiv vor Ort

Wer als Besucher der ExtraSchicht im Pumpwerk Dortmund Evinger Bach ankommt, kann sich nicht nur den EMSCHERplayer zeigen und demonstrieren lassen, sondern wird vielleicht auch Teil der Mediensammlung zu Kunst und Kultur.

Live-Demo und Aufnahmen

Das Team des EMSCHERplayers ist am Abend des 19ten Juni vor Ort. Besucher können sich zeigen lassen, wie der EMSCHERplayer funktioniert, wie Sie am besten darin nach Ihren Lieblingsthemen suchen und welche Beiträge und Medien zur Zeit die größte Aufmerksamkeit erfahren. Außerdem werden einzelne Gäste interviewt und Fotos von der Veranstaltung gemacht. Die besten Bilder und Gesprächsausschnitte werden dann "live" in den EMSCHERplayer geladen. So wird das Event noch am selben Tag medial zugänglich gemacht.